

## EVRI 教育ヴィジョン研究センター

教育ヴィジョン研究センターは、By EVRI, For Everyoneを合言葉に、革新的な教育デザインの提案と社会貢献を使命とした研究拠点です。本拠点は、3つのユニット、6つのクラスタで構成されます。ロゴは、6つのクラスタが相互に作用しつつ1つの研究拠点を形づくり、広島を起点に、地域の、日本の、そして世界の教育を創造していく姿を現します。



### EDU-Portニッポン公認プロジェクト： 「日本型体育科教育の世界への展開」 ～レッスン・スタディを活用したペルーの体育教員研修システムの構築～

# レッスン・スタディに 関する意見交換会と 体育授業研究会を開催 しました

活動日時 2018年12月7日(金)～12月13日(木)

活動従事者 齊藤一彦, 岩田昌太郎



広島大学インキュベーション研究拠点「教育ヴィジョン研究センター(EVRI)」は、日本型教育の海外展開推進事業(EDU-Portニッポン；文科省)公認プロジェクト「日本型体育科教育の世界への展開」を支援しています。本活動の一環で、齊藤一彦教授(健康スポーツ科学講座)が2018年12月7日(金)～13日(木)にペルーのアレキパ市・クスコ市とリマ市を訪問し、体育授業に関する意見交換会及び授業研究会を開催しました。

アレキパ市・クスコ市では、体育専門家、体育指導主事、体育教員とともにレッスン・スタディを用いた体育授業の向上について意見交換を行いました。

リマ市では、教育省、サンマルコス大学、リ

マ市教育局及び地域教育部から体育科教育の専門家、そして現職の体育教員らを対象とし、ペルー国内では初となる「授業研究会」を体育教員研修会の枠組みの中で開催しました。2校の中学校において体育授業の観察及び事後検討会を行いつつ、授業研究の進め方そのものについても確認・協議しあうことができました。また、リマ市の体育教員向けの研修にも参加し、レッスン・スタディを活用した教員研修について発表を行いました。

政府や各機関、教員が連携して行う授業改善の形態がなかったペルーにおいて、レッスン・スタディを活用した体育教員研修システムの構築に向け着実に歩を進めることができました。

[EVRI HP](#)/[Facebook](#)



教育ヴィジョン研究センター (EVRI)

739-8524

HIROSHIMA UNIVERSITY

広島県東広島市鏡山一丁目1-1-1

TEL/FAX : 082-424-5265

広島大学大学院教育学研究科 気付

E-mail : evri-info@hiroshima-u.ac.jp

URL : <http://evri.hiroshima-u.ac.jp/>

